

De nouveaux actes de vandalisme contre des institutions publiques du Nicaragua



Managua, 12 mai, (RHC).- De nouveaux actes de vandalisme sont enregistrés ce samedi à Managua et dans d'autres villes du Nicaragua contre des institutions publiques.

Cela malgré l'annonce de la prochaine installation d'une table de dialogue national.

Hier soir, les bureaux de la mairie du 6e district de Managua ont été incendiés par des inconnus.

Les violences sont attisées par l'extrême-droite.

A La Concepción, une commune du département de Masaya, la maison du Front Sandiniste, parti au pouvoir, a également été endommagée par un incendie intentionné.

A Chinandega et à Granada, la police a empêché que des vandales mettent du feu aux mairies de ces deux villes.

A Léon, un groupe d'individus ont mis le feu à l'un des arbres lumineux de la vie, des structures métalliques qui ornent la ville. L'incendie a provoqué une coupure de courant dans les quartiers voisins.

Hier, le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a confirmé l'engagement de son gouvernement envers le dialogue, la justice, la sécurité et la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162152-de-nouveaux-actes-de-vandalisme-contre-des-institutions-publiques-du-nicaragua>



Radio Habana Cuba